

1月11日 夜の校外巡視



1月25日 スノーキャンドル作り



琴似駅前通りが融雪溝設置とロードヒーティング、ケーブル地中化によって大きく変化しました。「アイスクャンドル冬物語 in 琴似」がこの通りをメイン会場として行われ、「雪像・アイスクャンドル コンテスト」に、平成おやじの会とPTA有志の合同チームで初参加しました。地域との交流を広げるキッカケとして、或いは、地域に広く「おやじの会」をPRする機会として、等々、親子参加できればと考えましたが、皆さんにご案内する時間的猶予もなく、有志での参加となりました。25日午後、おやじの会とPTAの有志7名で計42個のスノーキャンドルを作ることができました。イベント期間中、雪像や雪だるまも展示され、夕方からはキャンドルの幻想的な明かりが街を照らしていました。コンテストの結果は「やっぱオヤジで賞」。良い賞なのか、ただの参加賞なのか良く解りませんが(笑)都合の良い時間帯の参加を前提としているので、来年は広く声をかけあって、大人数で楽しくやりたいと思っています。 【おやじI】

2月2日 バドミントン部との交流試合



午後2時より部活の都合上、1時間位と短い時間でしたが、琴似中に今春3番目が入学するとあって親子3人初めて参加し、普段いかに体を動かしていないか、子供の成長に気づいていないかを多少なりとも実感しました。又、部員数も私の想像よりも多く、兄2人もここで練習し、娘が入部するかと思うとその姿を部員に重ねつつ、自分の年齢と月日が経つのは早いものだと感傷にひたったものでした。何分、土日にも仕事がある為、会主催の行事に関われる事は少ないと思いますが、機会がありましたら子供達の成長を楽しみに参加してみたいと思います。最後に、今回企画をして頂きましたおやじの会の皆様、ご苦労さまでした。 【おやじY】

\*\*\* 会員の皆様へ

おやじの会の会誌第3号の原稿締め切りは2月いっぱいです  
自由な原稿 おやじのメッセージを終えての原稿、お待ちしております